



民主クラブ 酒井 たくや

トランス脂肪酸の危険性

トランス脂肪酸の摂取は心身のさまざまな疾患の原因になるとの報告があり、諸外国では厳しい表示規制がある。日本食品安全委員会の報告でも、一般的な食生活に加え、脂肪の多い菓子類の過剰摂取により、平均を上回る摂取の可能性を指摘している。菓子類は、



自由民主党議員 内川 和久

住基カードの不正取得

杉並区では、偽造免許証を見分けるソフトを導入するというのが区の考えは、ソフトの活用を含め、厳重なチェックを考える。他区では、ホームページのトップで事件の概要や注意喚起を掲載している。対応策など区も丁寧な内容の掲載はできないか。

私道舗装整備費用助成

全額補助から、一部所有者負担に変更した理由は、区議選で約6割になる。受給者負担と、区の経費削減を図ったものである。公共施設への接続や、通学路など、一定条件を満たす場合、他区では全額助成の例もあるが、どうか。



公明党議員 岡本 いさお

アール・ブリュット

アール・ブリュット・ジャポネ展(日本人障害者の生の芸術作品展)がフランスで開催され、区民の作品も展示されている。作品展開催や区民の作品が展示されていることを、区報やHPで紹介してはどうか。



日本共産党議員 山口 かおり

国民健康保険料算定方式の変更

来年度の保険料算定方式が変更となり負担増になると聞く。区長会で検討されている検討経過を、議会に報告すべきではないか。現在検討中であり、決まり次第、情報提供したい。



民主クラブ のづ 恵子

震災時のアスベスト対策

阪神・淡路大震災から15年が経ち、倒壊した建物から飛散したアスベストによる中皮腫や肺がんが発症している。このような被害を減らすため、震災時の従事者や避難者用に防じんマスクを配備すべきでは。

特定健診受診料

国保特定健診が有料なのは中野区と練馬区だけである。受診率向上のために無料化を検討すべきでは。負担の公平性の観点から、一定の費用負担をお願いしている。

要である。証明書の迅速な発行と救済手続きが求められるが、現状の作業方法は、被災者の申請、被害実態調査に基づき手作業で発行している。

その他質疑項目 ◆ICT教育充実について ◆地域猫活動と地域力について

中野区議会は、虚礼等の廃止を決議しています 贈らない 求めない 受け取らない

区議会だより 区議会事務局まで 〒164-8501 中野区中野4-8-1 電話 3228-5585 FAX 3228-5693